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群馬県環境アドバイザー連絡協議会ごみ部会 

 
 
まだ６月と言うのに夏日が続き、天候不順の毎日ですが、ご自愛いただきますよう、お願

いいたします。 
さて前回６月６日のごみ部会は、１０人が参加して、大キンケイギク対策、平成２９年度

のごみ排出量実績、それからプラスチック製レジ袋をめぐる県民意識の調査方法などについ

て話し合いました。 
次回もやはり「元気２１」の３階会議室で実施いたします。Ｇ２０でも話題となった使い

捨てプラスチックの代表格。レジ袋削減のために、レジ袋をめぐる県民意識について話し合

いたいと思います。特にレジ袋は必要かどうか、現状レジ袋を貰うかどうか、貰わない理由、

貰ったレジ袋の使いみちなどを中心に、ざっくばらんな話し合いにしたいと思います。初め

ての方も気軽にお集りいただきますようお願い申し上げます。 
 

記 

１． 日 時   令和元年７月９日（火）１３時半～１５時半 

２． 場 所  「前橋元気２１」３階Ｍサポの会議室                                                    

３． テーマ  「プラスチック製レジ袋」を巡る県民意識を考える 

以上 

 
お問い合わせは、下記 E メールまたは携帯電話宛て、お願いします 

itirouyjp@yahoo.co.jp   ０９０－４１２０－６５０８ 山田 

スタッフ募集 
ごみ部会では副部会長、書記など、お手伝いいただける方を募集しています 
お手伝い可能な方は山田宛て、ご連絡いただけると嬉しいです 


